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K:onden~ unánime del Ayuntamiento ante el úlltimo atentado de ETA 
~ELECCIONES El PSOE de Cuenca elegirá a sus candidatos -et próximo día 23 

~MU,JERES EN DIRECCiÓN ·Car~mel' de Nadine Labaki se alza ~on el premio en la sección oficial. i 

>TRABAJO 

Marta Belaustegui 
contenta con la marcha 

del Festival 

El Ayuntamiento ante la hora 
de negociar las condiciones 
laborales de sus funcionarios 
Conversaciones. La concejal de 
Personal, Alejandra Barambio, observa un 
«atraso» en estas negociacione~ que aún 
no han empezado. 

Impact~. social. El Acuerdo Marco que 
tiene que actualizarse afecta a más de 
doscientos trabajadores del Consistorio 
conquense. 

PABLO C:;UTI~RREZ / CUENCA 

La concejal de Personal, Alejan
dra Barambio, observa un «atra
so» en el inicio de las negociacio
nes con los sindicatos para ac
tualizar el Acuerdo Marco que 
regula las condiciones laborales 
de los funcionarios e interinos 
que trabajan en el Ayuntamien
to. 

El Acuerdo Marco que ahora 
rige está vigente desde el 2004 y 
se firmó para un periodo previs
to de cuatro años que están a 
punto de cumplirse, pero toda
vía no se han iniciado las nego- _ 
ciaciones para ponerlo al día. 
«Todavía no hemos empezado a 
negociar, vamos demasiado des
pacio», advierte la concejal Ba
rambio. 

El director general de Perso
nal del Ayuntamiento, Juan Ig
nacio Salamanca, cree que no 
tardarán mucho en iniciarse es
tas negociaciones para trabajar 
sobre el nuevo Acuerdo Marco. 

El actual Acuerdo Marco, una 
Vez se cumpla su duración pre
vista, tendrá que prorrogarse 
mientras no se adopte uno nue
vo, de manera que no existe un 
plazo imperioso para desarrollar 
las negociaciones. 

Las negociaciones tienen un 
gran calado puesto que afectan a 
los más de doscientos funciona
rios e interinos que trabajan en 
el Ayuntamiento de Cuenca. 

La Junta de Personal con la 
que el Ayuntamiento tendrá que 
entablar negociaciones está in
tegrada por los sindicatos CSI
CSIF, UGT, CCOO y la asociación 
de funcionarios delAYuntamien
to de Cuenca. 

El Acuerdo Marco que está vi
gente en la actualidad requirió 
unas largas negociaciones que 
se prolongaron durante varios 
meses, aunque Barambio confía 
en que esta vez se pueda alcan
zar un trato satisfactorio para las 
partes en menos tiempo. 

Barambio afirma que las con-

Alejandra Barambio, concejal de Personal. 

diciones que se recogen en el ac
tual Acuerdo Marco son muy 
ventajosas para los trabajadores 
del Ayuntamiento, ya que entre 
otros aspectos 

de corregir estos desajustes. 
La concejal Barambio indica 

que, según le cuentan los sindi
catos, no se convocaba ningún 

concurso de tra
establece una 
jornada laboral 
inferior a 40 ho-' 
ras. 

Sin embargo, 
algunas de las 
obligaciones re
cogidas en este 
Acuerdo Marco 
se han incumpli
do, como el artí
culo que estable-

Empleados 
públicos con 

jornada laboral 
que es inferior a 

las 40 horas 
semanales. 

lados desde 1993. 
Así que hace unos 
días la Junta Local 
de Gobierno 
aprobó las bases 
para que por fin 
pueda hacerse 
uno. 

«No ha habido 
ningún conCurso 
de traslados, se-

ce que cada año se convoque un 
concurso de traslados, aunque 
el nuevo Equipo de Gobierno 
que salió de las últimas eleccio
nes municipales de mayo trata 

gún me han dicho 
los sindicatos, desde 1993. Hay 
trabajadores que llevan en el 
mismo puesto de trabajo desde 
entonces», señala la conceja res
ponsable. 

Es decir, el Acuerdo Marco 
establecía que se convocase un 
concurso de traslados cada año, 
pero no se ha organizado ningu
no en todo el tiempo que lleva 
en vigor. 

La relación entre el Ayunta
miento y los sindicatos se en
crespó en los últimos años du
rante la etapa de los socialistas, 
pero el nuevo Equipo de Gobier
no del Partido Popular intenta 
crear un clima más cómodo, 
aunque no parte de cero. 

Barambio informa de al me
nos una docena de recursos re
lativos a personal del Ayunta
miento que todavía están pen
dientes de una resolución 
judicial definitiva. 
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MÁS PERSONAL La plantilla del 
Ayuntamiento crecerá. Los cuer
pos de bomberos y de Policía 
Local se han reforzado, pero 
además se van a implantar pró
ximamente nuevos servicios 
municipales que requerirán una 
dotación de trabajadores para 
comenzar a funcionar. 

En este mandato se creó la 
concejalía de familia y va a in
corporarse un coordinador a es
te área. 

La Oficina de Atención al 
Ciudadano que se abrirá en 
Cuenca, una novedad que se im-
planta de acuerdo con la llama
da Ley de Grandes Ciudades, 
también necesitará personal pa
ra su puesta en marcha. 

La adaptación a la Ley de 
Grandes Ciudades, que tiene co
mo finalidad modernizar!éi ad
ministración local, conlleva ha
cer modificaciones en la organi
zación del personal del 
Ayuntamiento. 

«Queremos aprovechar los 
recursos y con eso hacer una es
tructuración adecuada y organi
zar la relación de puestos de tra
bajo con ánimo a esa estructu
ra», explica Alejandra Barambio. 

En la Policía Local se -han 
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La negociación de un nuevo 
Acuerdo Marco para los traba
jadores del Ayuntamiento es 
uno ~ los desafios que se pe
sentan para la concejal respon
sable de Personal, Alejandra. Ha
rambio. La concejalía de Persa
nal es una de las tareas 
sometidas a mayor presión en 
un Ayuntamiento, ya que afecta 
de lleno al funcionamiento in
temo de su organización. 
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